



# TEMA DEL DÍA

FESTEJOS ■ POR EL PATRÓN SAN VICENTE FERRER

## Medio millar de alumnos de Economía desafían a la Universidad con un "botellón" en el Campus

■ Los estudiantes bebieron alcohol en la plaza de Bolonia durante casi dos horas, a pesar de la prohibición municipal y universitaria

A.B. Medio millar de estudiantes celebraron ayer las fiestas de Economía con un "botellón" en el Campus Miguel de Unamuno, en contra de la normativa municipal y de la política universitaria que fomenta que no se beba alcohol en los espacios de la Universidad de Salamanca.

Durante casi dos horas, los alumnos desafiaron las recomendaciones de los 4 vigilantes de seguridad que había en el Campus y bebieron con total impunidad cervezas en botellas de cristal y alcohol de alta graduación, que no disimularon en ningún momento con carros de la compra incluidos.

Aunque en un primer momento, los alumnos con bebidas se trasladaron a un parque cercano al Campus, el incremento de personas concentró a las puertas del edificio FES a más de 500 estudiantes que se instalaron con sus botellas en el atrio

de la facultad. El refuerzo de vigilantes no evitó la presencia de alcohol, a pesar de los intentos baldíos por parte de los responsables de seguridad de intentar que la fiesta continuara en los bares de la calle Van Dyck, como estaba previsto.

Casi dos horas después de que se iniciara el "botellón", la Policía Local se vio obligada a intervenir para desalojar a los estudiantes, aunque no obligó a tirar el alcohol hasta su llegada a la avenida de Portugal, donde se personaron dos patrullas.

Ante estos hechos, la vicerrectora de Estudiantes de la Universidad, Cristina Pita, señaló que los estudiantes contaban con un permiso para salir con una charanga, como habían realizado otras facultades, "pero no para el consumo de alcohol". Pita calificó de "conato" el "botellón" y señaló que se reforzó la seguridad para que no se consumiera.

### LOS DETALLES

#### ■ RECHAZO DE LA DELEGACIÓN DE ESTUDIANTES.

Los representantes de la Delegación de Estudiantes de Economía, presentes en la festividad, mostraron su "aborrecimiento más absoluto" a la práctica de beber alcohol en el Campus Universitario. "Nosotros sólo habíamos pedido permiso para contratar una charanga en el Campus y se ha presentado mucha gente con alcohol", declaró uno de los representantes quien mostró su "respeto" hasta los estatutos aprobados por la Universidad de Salamanca.

#### ■ EL EJEMPLO DE DERECHO NO SE CUMPLIÓ.

Las últimas fiestas universitarias celebradas en Derecho se caracterizaron por la ausencia de alcohol en el recinto universitario y en la procesión hasta la Plaza Mayor. La organización consiguió evitar el consumo, aunque no pudo evitar los "botellones" salpicados en el Campo de San Francisco, plaza de Anaya y en el centro de la ciudad.



Alumnos disfrazados deteniendo el vehículo de la línea 7./FOTOS:BARROSO

## Prohibidas desde 2007

La imagen de alumnos bebiendo en el Campus Universitario hizo revivir ayer las celebraciones que se realizaban en el año 2002 en las facultades con Ignacio Berdugo como rector. Tras los problemas en estos espacios, se decidió trasladar los festejos a Salas Bajas, donde los estudiantes acogieron este cambio como una mejora en la organización para hacer sus "botellones".

Fue Enrique Battaner quien fijó la celebración en La Sindical, en un espacio cerrado para evitar incidentes, aunque la bajada de los estudiantes al centro de la ciudad, siempre estaba salpicado de incidentes, al igual que en el Multiusos con José Ramón Alonso. Desde diciembre de 2007, la política universitaria se basa en la celebración de las fiestas sin alcohol.

### LA MANANA AL MINUTO



**11:15 h. Botellones junto al campus.** Las primeras decenas de estudiantes que llegaron al Campus Unamuno fueron desalojados a un parque cercano, para evitar que se consumiera en el recinto universitario. Hasta este punto se desplazaron alrededor de un centenar de estudiantes.



**11:45 h. La fiesta llega al Campus.** Ante la llegada de más estudiantes, el "botellón" se traslada a la plaza de Bolonia, donde se unen más de medio millar de alumnos de Economía con botellas de alcohol de alta graduación, cerveza y calimocho. La seguridad se limitaba a pedir que no se dejaran los recipientes en el suelo.



**12:15 h. Se suman alumnos.** En torno a las doce, se da la mayor concentración de alumnos con bebida en la plaza de Bolonia.



El personal de seguridad contemplaba cómo los estudiantes bebían.



**13:07 h. Desalojo de los estudiantes.** La Policía Local intervino en torno a la una de la tarde para evitar que los estudiantes continuaran consumiendo en el Campus. Se vivieron algunos momentos de tensión con insultos a los dos agentes que motivaron enfrentamientos verbales con los alumnos.



**13:30 h. Retirada de bebida en la avenida Portugal.** Dos patrullas de la Policía Local pararon a los estudiantes en la avenida de Portugal para obligarles a tirar las bebidas, tanto a los contenedores como a las alcantarillas de la vía. No obstante, varios de los alumnos llegaron a Van Dyck con bebida.